
ORLEANS 2022   et Challenge MAGNAN 
Orléans 2022 renoue avec le succès. Pour le CERVIA, la collaboration de Michel Piller et 

d’André Petit ne laisse au rédacteur que le choix (stressant !) des images. On aimerait tant avoir plus 

de couleur ! Le mieux est de laisser la parole à Michel JC 

Brrrrrr…. Ambiance fraîche ce 11 décembre 2022 dans le gymnase Olympe de Gouges à Orléans pour notre 

traditionnel concours de maquettes cacahuètes. La vérité est que si la ventilation peut être arrêtée pour éviter les 

perturbations du vol de nos fragiles engins au passage sous les diffuseurs d'air, implicitement cela a pour effet de 

couper…. Euh…. Le chauffage. Pas le choix ! Alors évidemment avec une température extérieure bien négative en ce 

jour d'hiver bien établi, ça a fini par cailler un peu. La doudoune et le bonnet n'étaient pas superflus ! L'ambiance nous 

fera vite oublier ce petit désagrément et la journée se déroulera bon enfant et dans les meilleures conditions… La 

compétition, elle, fut chaude ! 

Pris d'une folie comme tous pouvons un jour la 

connaître, fin septembre j'avais pris la précaution de me 

rendre à la -belle- manifestation de vol libre organisée par 

Thierry Marilier au hangar à dirigeables d'Ecausseville. Sans 

hésitation devant les pas loin de mille kilomètres à dévorer 

dans la journée rien ne m'a retenu, soyons fous… Et bien 

m'en a pris. Outre la rencontre des potes que pour certains 

je n'avais pas vu depuis trop longtemps -voire que je ne 

connaissais pas directement pour d'autres, j'y avais je dois 

le dire assisté à quelques démonstrations de vols de 

cacahuètes tout bonnement impressionnantes, et vu des 

réalisations d'une qualité prodigieuse. Cela me conforta 

dans ma sensation que les constructeurs de maquettes 

n'étaient pas si rares qu'on peut le croire en France. Les 

capacités relationnelles de l'ami Pierrafeu et sa force de 

conviction ont conduit à une campagne publicitaire de 

grande ampleur et menée tambour battant pour inciter 

d'éventuels indécis à venir participer à notre réunion de maquettes en décembre… Ainsi fut fait et je ne saurais trop 

le remercier car… 

… Eh bien ça a marché, les amis ont répondu 

présent et une grande partie des régions était 

représentée ! En tous cas, le message a bien été reçu 

et l'animation de ce 11 décembre l'a bien montré. Il y 

avait longtemps que nous n'avions pas vu autant de 

modèles en l'air dans cette salle à tel point que 

l'organisateur -un peu en sous nombre côté 

ressources humaines j'en convient- a aussi un poil sous 

estimé ne serait-ce que le nombre de fiches de vol imprimées. 

Croyez-le bien, personnellement je n'ai pas eu le temps de 

rêvasser, même pas de sortir mon matériel photo. Mais ce fut 

un vrai plaisir comme d'ailleurs ça l'est à chaque occasion et 

je pense que nous avons tous apprécié de nous réunir pour 

cette cause noble et commune. Les vingt-trois modèles 

engagés n'ont pas pu tous voler, la journée passe vite. 

Deux grands absents à déplorer pour raisons de 

santé, nos Jacques… Cartigny et Delcroix. Nous avons bien 

pensé à eux et je ne doute pas qu'eux aussi auraient apprécié 

d'être avec nous… Mais la raison l'emportant sur la passion, il 

en valait sans doute mieux ainsi en attendant des jours 

meilleurs, l'année prochaine par exemple. Patrick Gauthier,  

2715 


